

El Valladolid vuelve a Elda 54 años después

03/10/2023



La afición del Eldense espera un triunfo azulgrana ante el histórico Real Valladolid | J. Cruces.

El Real Valladolid vuelve mañana miércoles (19 horas) a Elda. Sólo los aficionados más veteranos del Eldense recuerdan la única visita que ha efectuado a terreno azulgrana aquel Valladolid de la **temporada 1969-70** cuando también militaba en **Segunda División** y se enfrentó al Deportivo en la **cuarta ronda de la Copa de España a ida y vuelta**.

El choque de ida se jugó en el Estadio Municipal el miércoles 4 de febrero de 1970 (16:30 horas) por carecer el campo eldense de luz artificial. El duelo acabó en tablas (1-1) y los graderíos presentaron una gran afluencia de espectadores al conceder permiso las empresas a los trabajadores para asistir a contemplar el choque entre azulgranas y albivioletas.

Pedro Beato adelantó al Eldense en el marcador cuando transitaba el partido por el minuto 29, pero José María Lizarralde igualó la contienda tan solo dos minutos después. Aquel día dirigió el encuentro el colegiado cordobés Manuel Peinado Lara.

El orensano Camilo Liz, entrenador del Eldense, formó con Eduardo Alonso; Jesús Martín "Chuli", Pepín Cuéllar, Manolo Poceiro; Pedro Puente, Luis Echevarría; José Antonio Bravo, Juan Antonio Mula "Mulita", Vicente Botella (Díaz, m. 60), José Ramón Iglesias "Tapia" y Pedro Beato.

El preparador madrileño José Luis Saso, técnico del Valladolid, puso en escena a José Luis Fuentes; Jesús Antonio de la Cruz, Antonio Rivas, Miguel Montes; José

María Asenjo, Pedro Marañón; Salvi Aparicio, Eduardo Bibiano Endériz, José María Lizarralde, José María Lasa y Luis María Astrain (Juan Antonio Román, m. 48).

El Real Valladolid, que se fundó el 20 de junio de 1928, está presidido por el exjugador brasileño **Ronaldo Nazário** desde 2018, siendo su máximo accionista. El club pucelano debutó en Primera División en la temporada 1948-49 y la pasada campaña descendió a Segunda, categoría en la que ha sido tres veces campeón: 1947-48, 1958-59 y 2006-07. Además, en dos ocasiones fue subcampeón de Copa en las

campanas 1949-50 y 1988-89.

